
 

 

 

  

Herrn 
Bürgermeister 
Dr. Hans-Peter Schick 
Bergstraße 1 
 
53894 Mechernich 

 
1. September 2020 

 
Offener Brief zum Baugebiet „Im Hanenberg“  
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Schick, 
 
mit Erstaunen haben wir, die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP in einem 
Bericht des Kölner-Stadtanzeigers vom 28. August 2020 zum Baugebiet „Im Hanenberg“ 
erfahren, dass am 29. September 2020 eine Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 
stattfinden soll. Wir bitten um Aufklärung, ob diese Sitzung tatsächlich stattfinden soll, und 
wenn, warum. Vor allem würden wir gerne im Fall des Falles wissen, warum wir von der 
Sitzung aus der Presse erfahren mussten.  
Im Rahmen der Planung der Sitzungen für das Jahr 2020 war sich der Rat nach längerer 
Diskussion einig gewesen, dass es nach der Sitzung des Stadtrates am 18. August 2020 
keine weiteren Rats- oder Ausschusssitzungen geben soll, es sei denn, es besteht ein 
Bedarf. Der Wähler wird am 13. September 2020 eine Entscheidung hinsichtlich der 
Besetzung des Rates treffen und diese sollte respektiert werden. Man sollte sich weder von 
Seiten der Verwaltung noch von Seiten der Politik dem Eindruck aussetzen, den zukünftigen 
Rat noch schnell binden zu wollen. Im Baugebiet „Im Hanenberg“ kommt hinzu, dass wir 
aktuell keinen Bedarf für eine Entscheidung des Stadtentwicklungsausschusses sehen. In 
der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 03. Dezember 2019 wurde die 
Aufstellung des erforderlichen Bebauungsplans beschlossen und über diese Aufstellung 
kann und sollte dann auch der neue Rat der Stadt entscheiden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Kramp    gez. Konias    gez. Totter 
_____________   ______________   ______________ 
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